

Titel: zur Straßenbeleuchtung in der Heinrich-Mann-Straße
Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 30.05.2023
Bearbeiter: Philippen, Michael	

Einreicher: Herr Philippen

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass es in der Heinrich-Mann-Straße Probleme mit der Straßenbeleuchtung gibt?
2. Wenn ja, wann und wie sollen die Probleme behoben werden?

Begründung:

Einige Anwohner der Heinrich-Mann-Straße informierten unsere Fraktion, dass es in der Heinrich-Mann-Straße Probleme mit der Ausleuchtung der Gehwege gibt. Hier sollte schnellstens Abhilfe geschaffen werden.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Bürger für Stralsund